

Enfatizan en distribución de canasta familiar normada en Mayarí

Publicado: Martes, 09 Abril 2024 08:17

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 159



Lograr completar la distribución de productos de la canasta familiar normada del mes de marzo, a partir de la llegada de los productos al territorio, es prioridad hoy en Mayarí, sobresalió este lunes en la evaluación de los indicadores sociales y económicos para sostener la vitalidad del municipio.

Hasta este martes 18 bodegas faltan por completar las cuatro libras de azúcar del mes de marzo y 49 unidades ya tienen la entrega completa de arroz, sobresalió en el encuentro.

Para concluir la entrega del precedente mes, el municipio debe contar con poco más de 200 toneladas del cereal, de las cuales 150 están en los almacenes locales y deben ser distribuidas durante esta jornada.

No renunciar a la iniciativa de bodegas madres, ante la escasez de combustible, estuvieron entre las acotaciones, en aras de situar los recursos en las demarcaciones.

Por otra parte se supo que el municipio tiene cobertura para cuatro días de harina, hecho que facilitará la elaboración del pan de la canasta familiar normada, y esperan el arribo de más materia prima a la provincia de Holguín.

En el análisis, presidido por Dagmar Abad Noa, Primera secretaria del Partido en Mayarí, Geovanis Martín Gutiérrez, Presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular y Reylaidis Gómez Domínguez, intendente municipal, trascendió que continúan las dificultades con el abasto de agua en Nicaro, Reparto 26 de Julio, Cosme Batey, Levisa y Pinares.

Leonardo López Bowen, director de la Unidad empresarial de Base acueducto y alcantarillados Mayarí, aseveró que dificultades técnicas con los vehículos malograron la víspera la estrategia de distribución con carros cisternas en Nicaro e informó que hoy deben finalizar los trabajos en la conductora del Reparto 26 de julio.

El directivo dijo además, que este martes llegarán técnicos de la dirección provincial del sector, con la intención de instalar la bomba de la posición Uno en Levisa y resolver el problema de succión que presenta el equipo de Cosme Batey.

López Bowen refirió que la bomba sumergible del pozo 27 en Nicaro tiene una avería mayor y debe ser trasladada a los talleres especializados del occidente del país, por lo que buscan reorganizar el tiro en Pipas para las zonas altas de Nicaro.

Destacó también que el breaker necesario para restablecer el sistema de bombeo en Pinares debe ser instalado en las próximas horas.

El control más estricto para exigir la parada de los vehículos estatales, en correspondencia con las demandas de la población y hacer público el transporte que No colabore, estuvieron entre las acotaciones del encuentro de labor.

Al evaluar la compilación de las opiniones del pueblo, sobresalieron la satisfacción por la estabilidad en la generación de electricidad y preocupaciones ante los altos precios de productos como el arroz y aceite, expendidos por los particulares, y la adulteración del cobro del pasaje en los coches.